
房屋及發展規劃委員會文件第 12/21號 

九龍城區議會

房屋及規劃發展事務委員會

主席  黎廣偉先生：

有關查詢佛光街與常盛街預留空地用作臨時停車場之事宜

近年何文田區相繼有不少私人屋苑及樓盤入伙，惟有關屋苑提供之車位有限，

導致區內停泊車位供不應求，更衍生違泊及霸佔行車線問題。

根據 2019 年 6 月 13 日九龍城區議會交通及運輸委員會二十二次會議‐席上文件

第 3 號回覆指出，路政處當時與房屋署就地皮移交進行磋商。現就該地皮用作

臨時停車場一事詢問以下問題，以便回應何文田區居民對臨時停車場的疑問：

1. 臨時停車場將會提供多少個車位及其類型；

2. 現時臨時停車場計劃項目的進度；

3. 臨時停車場預計於何時開放予公眾使用。
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